
Pierre de Construction Spirituelle n° 121

Actes 5:29-32: ‘’ Pierre et  les  apôtres répondirent  :  Il  faut  obéir à Dieu
plutôt  qu'aux hommes. Le Dieu de nos pères a ressuscité
Jésus, que vous avez tué, en le pendant au bois. Dieu l'a
élevé par sa droite comme Prince et Sauveur, pour donner
à  Israël  la  repentance  et  le  pardon  des  péchés. Nous
sommes  témoins  de  ces  choses,  de  même  que  le  Saint-
Esprit, que Dieu a donné à ceux qui lui obéissent. ’’

 
Le messager de cet âge a une fois, dit  ‘’ Je l’ai compris ce matin quand je

lisais ici le… – en descendant. Quelque chose m’a simplement dit, «Va dans ta
chambre;  prends  le  «  Diaglott  ».  Non, c’est  simplement  l’obéissance,  c’est
tout. Je suis entré, et j’ai pris Apocalypse 17. Je pensais: « Pourquoi veux-Tu
que je lise ceci ? » Et j’ai commencé à lire. Je suis aussitôt tombé dessus, «
C’est ça ! » J’ai pris un crayon et je l’ai écrit. J’ai dit, « C’est ça ! »  [1]

 
Après avoir obéi à Dieu par Sa Parole, Philippe a accompli sa mission, cette

puissance  vivifiante qu’il  a  reçue  au  jour  de la  Pentecôte  l’a  enlevé, Elle a
vivifié son corps. L’Esprit l’a enlevé et il fut trouvé dans un autre pays, à des
kilomètres et kilomètres : La puissance vivifiante de Dieu (Actes 8. 26-40). Et si
nous avons la Pentecôte, la même puissance qui a ressuscité Jésus d’entre les
morts, si cet Esprit habite dans vos corps mortels… (Rom 8.11).

Prenons un autre homme qui avait la puissance vivifiante. Il y eut un homme
du nom d’Enoch ; Enoch a marché avec Dieu. Tout ce que Dieu disait de
faire,  Enoch  n’a  pas  manqué  une  seule  parole.  Il  a  marché  avec
Dieu (Héb.11. 5-6 ; Gen. 5.22-24).

Qui était-il ? Il était un fils de Dieu.   Il était un aigle qui avait été appelé
pour ce jour-là,  et  lorsque le temps est arrivé, il était  rempli de la puissance
vivifiante…Souvenez-vous qu’il a marché devant Dieu pendant trois cents ans,
et aucune fois il n’a manqué la Parole. Il ne s’était mal conduit aucune fois. Il
ne l’a pas fait, il a gardé son témoignage. Tout ce que Dieu lui disait de faire,
il allait et il le faisait. Il n’en discutait pas, il allait et il le faisait. Sans tenir
compte  de personne,  il  allait  et  il  le  faisait.  Pourquoi ?  Il  était  rempli  de la
puissance vivifiante. 

Et  lorsque,  pour  le  vieil  homme,  c’était  le  temps  de  mourir,  Dieu  a
simplement fait descendre une échelle et il s’en est allé à la maison. Il l’a vivifié
et  Il  a  pris  son corps mortel  dans un enlèvement.  Amen.  Voilá la puissance
vivifiante. 

 

Il vous faut obéir - C´est tout !



Jésus était le Fils de Dieu né pour être Emmanuel, la pleine expression de
Dieu dans un Homme… (Jean 1. 1-3, 14 ; I Tim 3.16). Et Il a trouvé en Lui la
parfaite obéissance,  au fleuve Jourdain, alors qu’Il se faisait baptiser par un
prophète. (St Jean 1.29-34 ; Matt. 3. 13-17). Aussitôt qu’Il Lui obéit et sortit de
l’eau, les cieux s’ouvrirent à Jean, et il a vu le Saint-Esprit descendre du ciel,
disant  ‘’  Celui-ci  est  mon  Fils  bien-aimé.’’  Voyez, l’obéissance  parfaite,
l’Esprit L’a cherché dans l’obéissance.

 
Or,  cette  puissance  vivifiante  est  venue  sur  Jésus  et L’a  vivifié  afin  de

manifester chaque promesse de la Parole de ce jour-là. Il  en est pareil  du
Saint-Esprit  qui  descend  sur  nous  aujourd’hui. Le  véritable  Saint-Esprit
manifestera la promesse de cette heure.

 
Lorsqu’Il est tombé sur Luther, Il a manifesté la promesse de cette heure-là.

Lorsqu’ Il tomba sur Wesley,  Il a manifesté la promesse du jour-là. Quand Il
tombe en ce jour-ci, Il manifeste la promesse de cette heure-ci.  Il tomba sur
Noé et manifesta la promesse de cette heure-là.   Lorsqu’Il tomba sur Jésus, Il
manifesta la promesse de cette heure-là. Voyez-vous ? Le Saint-Esprit descend
pour vivifier et faire vivre les individus que Dieu a ordonné d’avance d’être
dans  l’enlèvement. Oh  c’est  cela,  s’il  est  un  vrai  aigle,  il  comprendra  le
message de l’heure : s’il est un vrai.

Lorsque ce corps terrestre est vivifié, l’Esprit vivifiant l’amène à obéir à
la Parole de Dieu.    

Vous êtes prêt à obéir á chaque Parole que Dieu a dite à votre sujet, voyez,
afin que vous le fassiez. Vous êtes obéissant à la Parole. [2]

 
Et maintenant, vous êtes déjà ressuscités. Quand Dieu L’a ressuscité Il vous

a ressuscités  (Rom 6.4-6 ) ; le Fils est maintenant en vous, et maintenant vous
croissez  pour devenir  une Vie épanouie comme la Sienne l’a  été,  pour être
ressuscités entièrement, en ce dernier jour. (I Cor. 15:51-53 ). Votre potentiel,
vous l’avez maintenant. (II  Cor. 1:20-22 ). Qu’est-ce qui vous le fait  savoir?
Votre  âme  est  changée,  n’est-ce  pas? Votre  corps  s’Y  est  soumis,  par
obéissance, n’est-ce pas ? Par obéissance à quoi? Á une église ? A la Parole
qui est la Vie, alors vous êtes maintenant ressuscités d’entre les morts. (Eph.
2:1-7 ). [3]

               
Dieu avait appelé Moïse. Il ne voulait pas y aller. Ces prophètes devaient

faire des choses telles qu’ils…C’était difficile à faire. Ils ne voulaient pas aller
là-bas, et  qu’on les méprise. Ils voulaient fraterniser, se joindre aux autres et
marcher avec les frères. Je ne me rappelle plus quel prophète a dit : Je ne veux
pas faire ceci” (en d’autres termes) “ mais le feu dévorera mon cœur. Dieu a
parlé, et je dois transmettre Cela.” (Jér. 20:7- 11 ). Que Cela leur plaise ou pas;
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qu’ils le crucifient ou pas; qu’ils le lapident ou pas; quoi qu’ils fassent, Dieu a
parlé, dans son cœur, et il doit prononcer Cela. Non pas pour être différent, mais
pour  être  obéissant.  “L’obéissance  vaut  mieux  que  les  sacrifices;  la
soumission,  que  la  graisse  des  béliers.”  (I  Samuel  15:22-23)  Voyez-vous,
C’était dans son cœur. Il fallait qu’il le fasse. C’était sa Vie. Il ne pouvait pas
contenir Cela. Il y avait quelque chose là, quelque chose qui palpitait, qui le
poussait. Ils ne pouvaient ni bénir ni maudire Cela. Dieu les avait entièrement
sous Son contrôle, à tel point qu’Il était leur voix, leur action. Alléluia!

Présentez-moi une Église qui est entièrement ointe par Dieu, à tel point que
chacune  de  ses  actions  et   chacun  de  ses  mouvements  est AINSI  DIT  LE
SEIGNEUR, alors qu’elle marche dans cette Gloire de la Shékinah, et je vous
montrerai là un Messie (un oint de Dieu) sur la terre.

Moïse était là, près de ce buisson ardent et de la Gloire de la Shékinah. Il
était là, oint, c’est à peine s’il savait ce qu’il faisait. Il obéissait simplement à
ce que la Voix lui disait de faire : “Mets ta main dans ton sein.  Retire-la.
Prends ce bâton. Transforme-le en serpent. Jette-le de nouveau par terre.” Sans
tenir compte de ce que n’importe qui d’autre disait, il  le faisait.  (Exode 4:1-
9 ). [4]

 
Dieu a appelé Abraham et lui dit qu’Il voulait qu’Abraham se sépare de sa

famille  d’incroyants.  Et  quand  Dieu  appelle  un  homme  à  Son  service,  Il
l‘appelle à se séparer totalement des choses du monde et des péchés de la terre  :
la séparation (Genèse 11. 27-32 ; 12 : 1-8 ; I Jean 2 : 15-16 ).

Dieu n’avait jamais béni Abraham jusqu’à ce qu’il ait entièrement obéi. Il a
pris  son père ;  le  vieil  homme  était  toujours  un cheveu dans  la  soupe ou…
excusez l’expression. Mais il avait toujours tort et Abraham… Et ensuite,  il y a
eu Lot qui a fini par s’en aller (à Sodome, Gen. 13 : 5-13). Après que Lot se fut
séparé, Dieu a dit à Abraham, ‘’ Lève-toi et parcours le pays. Je le donnerai à toi
et à ta postérité ’’  (Gen. 13.14-18). Voyez-vous ? Il n’a pas totalement béni
Abraham jusqu’à ce qu’il obéisse entièrement.  

Ainsi, mon frère et ma sœur, où que vous soyez, vous ne serez jamais
capable de recevoir de Dieu quelque chose que ce soit, ni Sa faveur, jusqu’à
ce que vous ayez entièrement obéi à la Parole de Dieu.   Vous vous rendez
misérable en vous y approchant sans enthousiasme. Certainement. [5]

 
Maintenant, il y a une autre chose que j’ai à cœur depuis longtemps. Église,

priez pour ça ! Vous tous ici, vous le savez, depuis que je suis tout jeune, je n’ai
jamais été satisfait dans cette région. J’ai toujours eu dans mon cœur un profond
désir d’aller dans l’Ouest. Je me souviens de la fois où j’étais en train de tondre
le gazon pour ma belle-mère, là-bas, à la petite maison qui appartenait à l’église
ici, à cet endroit-là. J’étais assis sur les marches, et le Saint-Esprit m’a parlé,  Il a
dit  :  “Je  ne  peux  pas  te  bénir  davantage,  tant  que  tu  ne  M’auras  pas
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entièrement obéi, comme Abraham.” Voyez ? Et Abraham, Dieu lui avait dit
de se séparer et de partir seul. Et à ce moment-là, il a emmené avec lui son père
et son neveu (Lot). Quand Abraham a enfin entièrement obéi à Dieu, c’est là
qu’il y a eu un accomplissement entier de ce que Dieu lui avait promis. [6]

 
La  vie  ne  vient  que  par  l’obéissance  à  Christ. Il  est  la  Vie.  Il  est

l’exigence requise pour nous. Et en satisfaisant à cette exigence… Comme nous
pensons à Abraham, Il crut à Dieu, et cela lui fut imputé à justice. Après que
cela  lui  fut  imputé  à  justice,  Dieu  lui  a  donné le  sceau  de  la  circoncision
comme une confirmation d’après laquelle Il a agréé sa foi (Rom 4.1-12). [7]

 
Maintenant, si Abraham âgé de cent et quinze ans…Il a attendu le garçon

(Isaac) pendant vingt-cinq ans, et ce garçon…Il allait détruire la seule preuve
qu’il avait de voir la promesse de Dieu s’accomplir, celle de devenir le père des
nations. Il lui a été demandé de la détruire. Car il était prêt à obéir à Dieu
entièrement. [8].   Il a ajusté la tête d’Isaac en arrière comme ceci et il a touché
sa poitrine ; de la gaine il a sorti son couteau, ayant mis en haut comme ceci, il a
tiré ses cheveux en arrière, et dans son cœur, s’étouffant, la douleur l'étranglant,
comme pour dire ‘’ au revoir Isaac, mon garçon.’’  Au même moment, il a levé
sa  main en  obéissance  totale, [9] le  Saint-Esprit  a  saisi  sa  main… (Genèse
22.1-19). [8]

     
Encore une fois : Après qu’Abraham a pris et lié Isaac, son fils naturel, il l’a

placé  sur  l’autel.  Ensuite,  il  a  commencé  à  lui  ôter  la  vie en  obéissance  á
l’amour de Dieu. Et quelque chose est arrivé quand il l’a fait. Il a entendu une
Voix  dire,  ‘’  Abraham,  n’avance  pas  ta  main  et  ne  fait  rien  de  mal  à
 l’enfant, car je sais maintenant que tu M’aimes. ‘’ [10]

 Que faisait-il ? Il donnait le témoignage à la postérité d’Abraham après lui.
‘’ N’avance pas ta main, ne fait rien de mal à l’enfant. Je sais que tu M’aimes.’’

Et presqu’au même moment, Abraham a entendu quelque chose derrière lui.
Il a regardé et il y avait un bélier (c’est le mâle de la brebis), Il était pris par les
cornes dans les mauvaises herbes et buissons.  Et Abraham a pris le bélier et l’a
tué à la place de son fils. [11] Il appela le nom de ce lieu Jéhovah-Jiré. [10]

 
En marchant dans l’obéissance, si vous allez faire quelque chose de mal,

le Saint-Esprit est présent pour vous arrêter. Vous dites, ‘’ Je crains qu’en
recevant le Saint-Esprit, je n’agisse de manière indécente. ’’Ne vous en faites
pas, si c’est le Saint-Esprit, Il saura quand vous faire commencer et quand
vous arrêter ; Il a le bouton dans Sa main. Le voyez-vous ? Ainsi, il connaît
quand allumer et éteindre. Abandonnez-vous simplement à Sa miséricorde. [9]
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Israël a trouvé la même chose lors de son voyage vers la terre promise : Des
réservoirs tous secs. Oui, son voyage en obéissant à la Parole promise, ils ont
découvert dans ce voyage des réservoirs secs. Ensuite, ils ont compris que pour
le voyage, ils ne pouvaient pas dépendre de réservoirs.

Si vous faites un voyage dans l’obéissance à la Parole de Dieu, et vous
essayez de   joindre ceci  et cela,  vous découvrirez qu’il  n’y a dans le monde
aucun  réservoir  pour  vous   soutenir.  Il  n’y  a  pas  un  seul.  Vous  êtes  un
individu. Dieu vous conduit  simplement de la manière qu’Il veut que vous
soyez conduit. Et aujourd’hui, nous avons découvert la même chose, tous les
réservoirs sont secs.

Mais pour Dieu, les promesses sont toujours vraies. Il les gardera pour Son
peuple. Il a promis de pourvoir à tout ce dont ils ont besoin, et Il l’a fait.
Dans la disette, des réservoirs secs, (pensez-y), et  Israël se lamentait dans le
désert au cours de son voyage ; Dieu a appelé le prophète Moïse à coté,  Son
serviteur- conducteur, et il a ouvert une fontaine d´eaux vivantes par un Rocher
frappé, pour que Ses enfants qui croient ne périssent pas. (Exo 17. 1-7)

En ce jour-ci, cela me parle de la grâce. Nous ne méritons rien. De par notre
façon d’agir et de vivre, nous sommes indignes. [12] 

 
La foi  conduisit  Moïse  sur  le  chemin  de  l'obéissance.  Il  y  a  le  jeune

Pharaon; il y a le jeune Moïse. Les deux avec cette perspective.
Moïse vit l'opprobre du peuple, et regarda cela comme un trésor plus grand

que tout ce que l’Égypte possédait. (Héb. 11:23-27). Il suivit ce que la foi lui
dictait dans la Parole, et elle le conduisit sur le chemin de l'obéissance et
finalement  à  la  gloire,  immortel  –  ne  devant  jamais  mourir  –  dans  la
présence de Dieu.

La  vue,  les  sens  et  le  prestige  conduisirent  Pharaon  à  sa  mort,  à  la
destruction de l’Égypte, sa nation, et elle ne s'est jamais relevée depuis. Vous y
êtes. Si vous regardez ceci, vous mourrez. 

Si vous regardez cela, vous vivrez. Maintenant, faites votre choix.  [13]

 
Maintenant  nous  allons  d’abord  essayer  de  dégager  le  canevas  de  ce

message. Israël venait d’Égypte et était en route pour la Palestine. Le Seigneur
était avec eux. Chaque ennemi qui s’était dressé devant Israël avait été écarté du
chemin, car Dieu avait dit qu’Il enverrait des frelons devant eux et qu’Il
chasserait  l’ennemi  tant  qu’ils  marcheraient  dans  l’obéissance  à  Son
commandement (Exode 23:20-30).  La tâche ne fut jamais trop grande. Bien
que les Hébreux soient des hommes de petite taille, les Amalécites, qui étaient
les géants de l’époque, ne signifiaient rien pour eux; les Hébreux marchaient
selon l’AINSI DIT LE SEIGNEUR. Peu importait l’opposition qu’il pouvait y
avoir, Dieu veillait toujours à ce que Ses paroles de promesse envers Israël ne
faillissent jamais.
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Et  l’Israël  de  l’Ancien  Testament  est  un  type  de  l’Épouse  du  Nouveau
Testament qui sort du monde pour marcher sur la route de Canaan, ce Canaan
vers lequel nous nous dirigeons, le millénium. [14]

 
Mais, oh, frère, si une fois ce Signe est placé dans votre cœur, et que vous

savez que c'est la résurrection de Jésus-Christ en vous, alors il y a quelque chose
qui  arrive. (Exode  12:13).Rien  ne  pourra  vous  faire  faire  demi-tour.  Vous
connaissez votre position.

Une entière obéissance à toute la Parole de Dieu vous donne droit au
Signe, et rien d'autre. «Heureux celui qui observe tous Ses Commandements,
afin d'avoir droit à l'Arbre de Vie. » ( Apo. 22:14 ). [15]

 
Le Signe indique que l'acquisition a été faite et acceptée. Or, vous ne pouvez

pas obtenir votre ticket de la compagnie de chemin de fer avant d'en avoir payé
le prix. Et il n'y a qu'un moyen pour vous d'en payer le prix... c'est de le payer !
C'est exact. Quoi donc ? Y croire. L'accepter.

Une entière obéissance à toute la Parole de Dieu vous donnera droit au
Signe. Une entière  obéissance!  Non pas  en  partie,  ou  aussi  loin  qu'ira  votre
dénomination, mais en entier. L'entière obéissance à la Parole, qui est Christ,
vous fait entrer en Christ.

 
L'obéissance entière, complète, fait que vous et la Parole n'êtes qu'Un.

Vous La croyez toute, chaque mot. Et Elle est toute en vous, et vous La regardez
agir à travers vous.

 
L'entière  obéissance  à  toute  la  Parole  de  Dieu  nous  donne  droit  au

Signe. Et  puis,  lorsque nous prions,  nous devons pouvoir  présenter  le Signe,
avec notre prière. Si vous dites: « Je prie, Seigneur, mais, en fait, je n'ai pas... »
Eh bien,  vous feriez  aussi  bien  d'arrêter  là,  voyez-vous.  Allez  premièrement
chercher  le  Signe,  voyez-vous,  parce  que  ce  Signe  est  ce  qu'Il  reconnaîtra.
Voyez-vous  ?  Oui  monsieur! Lorsque  nous  prions,  nous  devons  donc
présenter le Signe : « Seigneur, je T'ai pleinement obéi.  Je me suis repenti de
mes péchés. Je pense que Tu m'as pardonné. J'ai été baptisé dans le Nom de
Jésus-Christ ( Actes 2:38 ). Le Saint-Esprit est sur moi. Maintenant, j'ai besoin
d'une certaine chose pour Ta gloire. Seigneur, je la demande. Elle m'appartient à
présent. »

Alors, quelque chose s'ancre ici. C'est à vous. C'est classé. C'est terminé à
ce moment-là. C'est terminé. C'est réglé. « Je demande ceci. Je le demande. Je
dois l'avoir. Je veux cela pour Ta gloire. » Voyez-vous? Alors, Il vous le donne
simplement. Alors, vous savez que c'est à vous. C'est la même chose pour nos
enfants, et ainsi de suite, nous appliquons le Sang, nous le croyons. C'est tout.
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Très  bien.  Qu'est-ce  qu'Il  fait  alors? Lorsque  vous  pouvez  présenter  le
Signe avec votre prière, cela montre que vous êtes parvenu à une entière
obéissance à toute la Parole de Dieu. Quand vous possédez le Signe, cela
montre que vous avez obéi à chaque Parole. Alors, vous et la Parole êtes
Un, et ainsi vous ne faites que demander la chose que vous êtes.

Ensuite, pourquoi, vous savez. Si je dis à ceci: « Toi, la main, obéis-moi: Va
chercher ce mouchoir! », elle le fait. Voyez-vous ? La main m'a obéi ; pourquoi?
Elle  est  une partie  de moi.  Voyez-vous ? Ainsi,  lorsque vous et  la  Parole
devenez  Un,  chaque  promesse …gloire  à  Dieu  !, chaque  promesse  vous
appartient! Elle vous obéit. C'est alors qu'il vous faut faire bien attention à ce
que vous allez faire.

Vous n'iriez pas mettre votre main dans le feu, juste pour dire: Regardez-
moi faire cela. » Oh non ! non! Voyez-vous ? Mais si, dans ce feu, il y a quelque
chose que je dois aller chercher, elle m'obéira. C'est exact, voyez-vous. Vous
voulez faire bien attention à ce que vous faites.

Voilà  la  raison  pour  laquelle  le  Saint-Esprit  est  distribué  avec
retenue, et ainsi de suite. Vous comprenez ce que je veux dire, c'est que... Vous
ne voulez pas... Un vrai serviteur de Dieu ne s'En sert pas pour épater, vous
voyez. Ça... ça c'est se donner en spectacle.

Lorsque nous prions, nous présentons le Signe. Cela montre que nous
avons pleinement obéi. [16]

 
Satan  était  beaucoup  plus  astucieux  qu’Ève (Gén  3:1-7) .  Elle  était

complètement éliminée de la scène. Elle n’était pas censée être astucieuse, elle
était censée être obéissante ! Nous ne sommes pas censés être astucieux. Jésus
a dit que les enfants de ce monde, ou que le royaume de ce monde, les enfants
des ténèbres sont beaucoup plus astucieux que les enfants de la lumière  (Luc
16.8).  On  nous  compare  à  des  brebis.  Les  brebis  ne  peuvent  même  pas  se
conduire elles-mêmes, il leur faut un berger. Dieu ne veut pas que nous soyons
astucieux, Il veut que nous nous reposions sur Sa sagesse, exactement là où Il
conduit. Amen. Vous voyez le tableau? Ne vous appuyez pas sur votre sagesse à
vous (Proverbes 3.5). Ne t’appuie pas sur ta sagesse, appuie-toi sur Sa sagesse.
Peu  importe  combien  cela  semble  contraire,  et  combien  ces  lumières  vives
semblent  remarquables  là  au-dehors, n’y  prête  pas  attention. Appuyez-vous
seulement sur Sa sagesse, sur ce qu’Il a dit comme étant la vérité. [17]

 
Le  Saint-Esprit  est  un  trésor  de  l’amour  de  Dieu  dans  le  cœur  des

hommes et femmes pour obéir. Voyez-vous ? [18]

 
Je suis si content qu'un homme puisse servir Dieu si parfaitement que le

diable ne sache plus que faire avec lui. Il obéit à Dieu si parfaitement que le
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diable dit à la fin: « Oh ! là là ! Va-t'en ! Je ne veux plus entendre cela. » C'est
vrai. Vous pouvez le faire... si parfaitement. [13]

 
Et  Dieu  donne  le  Saint-Esprit  à  ceux  qui  Lui  obéissent.  Qui  Lui  obéit

donc ? Ceux qui croient en Lui et l’acceptent. Voilá ceux qui Lui obéissent,
voyez. (Actes 5.32) [19]

 
Pour un chrétien, produire la vérité (la Parole) la preuve d’être rempli du

Saint-Esprit mais de recevoir la Vérité (La Parole) et de croire et Lui obéir (I
Cor 14.36-37) [20]

 
Maintenant,  Seigneur  bénis-nous,  comme  nous  parlons  de  Ta

Parole. Puissions-nous laisser mûrir dans nos cœurs les promesses qui nous
sont  données,  les  chérir  avec  révérence  et  y  obéir  avec  une  discipline
pieuse. Car nous le demandons au nom de Jésus. Amen ! [21]
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